

都内にギフトショップオープン

日本とニュージーランドつなぐ架け橋に

シクロケム(東京都中央区)は、8月29日に東京・赤坂に「ニュージーランドギフトショップ」

をオープン、またそれに先がけて、27日に記念パーティーを開催した。

新規オープンしたギ



来賓と並ぶ寺尾社長(中央)



オープンしたギフトショップ

ジーランドの本格的なアンテナ

店舗となる。店内は、ニュージーランドにゆかりのある品が陳列されており、設置され

る。ジーランドの大型のテレビには「ニュ

ジーランドの素晴らしい景色を知つてもらえるアンテナショップとなる。

来賓には、ニュージーラ

ンド政府の観光局長ニッ

ク・マッジ氏をはじめ、

ニュージーランド航空

日本支社長のスコット・

カール氏、鶴見大学副学

長・前田信子氏、浅田飴

常務取締役・勝田健二氏

ら約60人が参加し、出店

を祝つた。ニュージーラ

シクロケム

自然豊かな映像が流れている。

記念パーティー

でありますしたシ

クロケム代表取

締役社長の寺尾啓二氏は

「ニュージーランドと日

本の架け橋となるショッ

プを目指していく。ま

た多くの方にニュ

ジーランドの素晴らしさ

を知つてもらえるアンテ

ナショップとして、気軽に

立ち寄れる場所にして

いきたい」と述べた。

シクロケムはこれまで、ニュージーランドのマスカヘルス社と提携して「MGOマヌカハニー」など関連製品を国内で販売してきた。

多機能の環状オリゴ糖「シクロデキストリン(CD)」を用いた研究開発では、マヌカハニーの効能効果をより引き出した「サイクロパワーMGOマヌカハニー」などの新製品も生み出している。

ンドのマヌカヘルス社代表取締役社長のケリー・ポール氏の祝電も披露された。